

PROGRAMA

X CONGRESO NACIONAL PALMERO

FEDEPALMA 20 AÑOS

JUEVES 21 DE OCTUBRE

9:00-10:30 Inscripción de delegados

10:30 Instalación

- a) Verificación del Quorum
- b) Palabras del Presidente de FEDEPALMA.
- c) Palabras del señor Director del Departamento de Planeación Nacional.
- d) Informe de actividades
- e) Informe financiero.
Balances y presupuestos

3:00 Reunión Institucional
Elección Revisor Fiscal
Elección Junta Directiva
Proposiciones

VIERNES 22 DE OCTUBRE

9:00-10:00 Inscripciones para las conferencias

10:30 I Conferencia

12:00 II Conferencia

1:00 Almuerzo de Trabajo

5:30 Acto de clausura

6:00 Palabras del Director Ejecutivo

6:30 Palabras de clausura del señor Ministro de Agricultura

7:00 Recepción.

PRENSA

En el No. 395 del semanario Nueva Frontera apareció un artículo denominado "Las importaciones de productos agrícolas" que contiene comentarios interesantes y nos permite conocer los criterios de personas no ligadas a nuestra actividad en el sentido de conocer sus opiniones sobre la palma africana.

LAS IMPORTACIONES DE GRASAS Y ACEITES

Las importaciones colombianas totales de grasas y aceites comestibles aumentaron de 19% del consumo en 1970, hasta 53% en 1981.

En consecuencia, Colombia pasó de ser un importador relativamente marginal de grasas y aceites, a una posición de dependencia para más de la mitad de sus necesidades, con enorme sacrificio de divisas (130 millones de dólares en 1981) y de generación de empleo, a pesar de sus grandes posibilidades para producir en forma económica aceites y grasas de palma africana.

La situación de dependencia se acentuará más en los próximos años, no importa la política de promoción de producción que adopte el país.

LA SUSTITUCIÓN DE IMPORTACIONES

Las posibilidades de sustituir importaciones de aceites y grasas alimenticios se concentran principalmente en el desarrollo del cultivo de palma, para el cual el país cuenta con tierras adecuadas y experiencia agrícola e industrial. El cultivo de palma en escala comercial se inició en Colombia en los primeros años del decenio de 1960, como resultado de alguna promoción que hizo el desaparecido IFA y por interés directo de empresarios privados, principalmente Moris Gutt, a quien el país debe ade-